

"Es la única forma de encontrar soluciones adecuadas a los asuntos pendientes de resolver"

IU dice que Reinosa "puede mejorar" si se actúa "con legalidad y democráticamente"

A. Q. Reinosa

Durante la presente legislatura a juicio de Izquierda Unida las cosas en Reinosa han ido de mal en peor, por lo que últimamente "se está escribiendo mucho y nada bueno de la gestión del alcalde y de la situación lamentable de nuestra ciudad". "Podemos coincidir en la crítica, sin embargo no se apuntan soluciones, y por

Desde IU en el Ayuntamiento de Reinosa defendemos que deben cambiar muchas cosas, y ni que decir tiene que primero deben cambiar las formas, porque las decisiones no las puede tomar solo el alcalde, ni el consejero de turno, que quiere quedar bien y arañar votos cuando se acercan las elecciones, en los dos casos sin contar con la Corporación; ambas circunstancias son antidemocráticas.

Refiriéndonos apunta este grupo político, a la obra de ampliación del puente sobre el río Ebro, fue una obra que se "ofrece" desde la Consejería, no porque era la más demandada desde Reinosa, ni tan siquiera por el alcalde, "sino como una forma de que se vea que desde el Gobierno regional se quiere hacer algo de cara a las próximas elecciones, y además demostrando que tampoco confían en el alcalde, a pesar de ser de su mismo partido".

Lo que llega al esperpento es el alcalde, cuando ante las críticas de algunos vecinos, que por cierto sólo se representan a sí mismos, quiere defender el planteamiento inicial, que "es el que genera la crítica y también lo contrario, como es decir que hay que salvar las piedras del puente".

"Su talante no democrático no le lleva a pensar que debiera haber presentado la propuesta,

tanto, no coincidimos en las conclusiones a las que llegan algunos voceros, que aún sin confesarlo, defienden los intereses de otros grupos, y no coincidimos porque sus planteamientos no se diferencian de los del alcalde". Desde IU invocamos a la reflexión y buen juicio de la ciudadanía, no aceptando lo que dicen algunos de esos voceros".



Una de las obras que acomete el Ayuntamiento de Reinosa.

A. Q.

aunque no sea suya, al resto de los grupos municipales, y si consigue el apoyo suficiente exigir su ejecución, y si no le apoyan explicar las diferentes posturas y que los ciudadanos juzguen". Pero tal como se están haciendo las cosas, sólo se pueden juzgar despropósitos, porque aquí, "o no se hace nada, como viene sucediendo toda la legislatura, o como se

suele decir, primero se corta y después se mide; o sea se inicián las obras sin previo debate, y ante cualquier crítica se paran y se intenta dar explicaciones queriendo quedar bien con todas las partes".

Desde IU de Reinosa invocamos a la reflexión y al buen juicio de la ciudadanía, pero no aceptamos lo que dicen algunos de esos voceros que asever-

ran que desde la oposición no se está haciendo nada; porque la iniciativa la tienen que llevar quienes asumen el gobierno, y desde la oposición, al menos desde Izquierda Unida exigimos que se actúe con legalidad y democráticamente, que es la única forma de encontrar soluciones adecuadas a los asuntos pendientes de resolver en Reinosa, que son muchos.

Hubo trial, quads, misa mayor y música popular

Octava edición del concurso de arrastre en las fiestas de Villacantid

A. Q. Reinosa

Ayer domingo se cerraron con éxito las populares fiestas de Nuestra Señora de Los Cagigales de Villacantid, después de una jornada la de ayer sábado, en la que brillaron la tradicional carrera de caballos, la brillante exhibición de doma ecuestre y un animado festival folclórico que ofreció un amplio repertorio de canción campuriana, entre los que se encontraban los finalistas del concurso de la Canción Infantil de Cantabria, así como actuaciones de solistas, panderetas, rabelistas y rondas invitadas, no faltando la animación de la

Banda de Gaitas San Pelayo de Naveda. Ayer domingo desde las 10 de la mañana se presenta la principal novedad las fiestas, que es la celebración del Campeonato Regional de Trial, organizado por el Motoclub Reinosa, con el patrocinio de la Federación Cántabra de Trial. A las 12 de la mañana, en la ermita de Los Cagigales, tendrá lugar una misa solemne, y a las 14 horas, sesión vermouth, en el Centro La Universidad.

La tarde del domingo, desde las 16.00 horas, concentración y carrera exhibición de Quads, en sus diferentes categorías. Pero,



La capilla musical actuó el viernes en la iglesia románica.

A. Q.

en las fiestas de Villacantid, viene siendo todo un clásico, el Concurso de Arrastre, que en su octava edición, ofrece importan-

tes premios a los participantes. Ayuda a organizar un año más, la Asociación de Carreteros de Cantabria. El primer clasificado

Seguimiento de la obra del campo de fútbol del Naval

A. Q. Reinosa

La junta directiva del Club Deportivo Naval explica que se está haciendo un exhaustivo seguimiento de las obras en el nuevo campo de hierba artificial de Reinosa, estando al frente del mismo el presidente del club. Así desdice unas declaraciones de José Luis López aparecidas en ALERTA el pasado 7 de septiembre. Asimismo la directiva aclara que tanto el alcalde de Reinosa José Miguel Barrio, como la empresa constructora, están comprometidos con esta iniciativa, dejando claro en todo momento que ambos están deseosos de llevar a buen término esta obra, cuya última fase está a punto de finalizar.

Comenta el presidente que confía plenamente como es lógico, en la profesionalidad del personal cualificado que la consejería ha puesto al frente de esta obra, y que "tanto interés tenemos en ver finalizada, en especial el alcalde de la ciudad, José Miguel Barrio, a quien esta junta directiva tiene que agradecer el apoyo e interés que desde su mandato ha tenido hacia este club, y más últimamente, con los retrasos que se han producido en la obra, puesto que la ilusión es que el campo de San Francisco sea un lugar donde se pueda jugar al fútbol, tanto en verano como en invierno", explica de Castro.

Comenta el presidente navalista que desea la terminación de la obra, con ilusión, como es lógico, reiterando que lo que él y su directiva esperan, así como jugadores y entrenadores, que no es otra cosa que poder jugar definitivamente en este campo de fútbol municipal.

de la categoría de 1.800 kilos ganará 200 euros de premio, por 170, 150 y 120 euros para los puestos del segundo al cuarto.